Pakistán rinde tributo a Fidel Castro con distinción civil postmortem



La Habana, 27 abr (RHC) El gobierno paquistaní rinde tributo hoy en esta capital al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, con la Nishan-e-Pakistán, la máxima distinción civil que otorga ese país.

En el Hotel Nacional se celebrará la ceremonia para oficializar la entrega de la orden, que se concedió por primera vez en marzo de 1957 por el servicio distinguido al país y la nación. Líderes y personalidades de diversas partes del planeta han recibido la alta condecoración paquistaní, entre ellos los expresidentes de Yugoslavia Josip Broz Tito (1961) y Sudáfrica Nelson Mandela (1992), el jefe de Estado chino, Xi Jinping (2015), y la reina británica Isabel II (1960), enumera Prensa Latina.

Fidel Castro (1926-2016) dedicó grandes esfuerzos a la integración del Sur Global y a la solidaridad entre sus pueblos.

En 2005, Cuba envió alrededor de dos mil 500 médicos a Pakistán para atender a las víctimas de un terremoto que causó decenas de miles de muertos.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/160918-pakistan-rinde-tributo-a-fidel-castro-con-distincion-civil-post-mortem$



Radio Habana Cuba